

KATA PENGANTAR

Segala puji serta syukur saya panjatkan kehadiran Allah Yang Maha Pengasih dan Penyayang, karena atas karunia dan rahmatnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurah kehadiran Rasulullah SAW, keluarga, sahabat, serta orang-orang yang senantiasa istiqomah dijalan-Nya. Dengan penuh kesadaran, penulis sampaikan bahwa skripsi ini tidak akan mungkin terselesaikan tanpa adanya dukungan dan bantuan dari semua pihak baik secara langsung maupun tidak langsung.

Perjalanan yang melelahkan dalam penyelesaian skripsi ini, akan lebih berarti dengan ucapan terima kasih yang sebanyak-banyaknya kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses ini. Adapun ucapan terima kasih secara khusus penulis sampaikan kepada :

1. Syamsul Arifin, S.Ag, M,Si. Dan Yusuf Ismail M.A, selaku Dosen Pembimbing yang tiada hentinya memberikan saran, kritik, dan masukannya demi rampungnya skripsi ini.
2. Dr. Noor Rachmat, M.Ag selaku Ketua Jurusan Ilmu Agama Islam FIS UNJ atas segala didikan, bantuan, dan kerjasamanya.
3. Kepada orangtua yang sangat penulis cintai dan sayangi yaitu Ayahanda tercinta H. Sukarli, yang banyak memberikan rasa optimisme yang tinggi serta semangat dan Ibunda tersayang Hj. Suhaemah, sosok yang menawarkan kesabaran dalam hidup, dan selalu memahami peneliti dalam keadaan apapun sejak kecil sampai saat ini. Sehingga membuatku tetap tegar dalam menyongsong masa depan.
4. Ibu Mulyati Sudjono, M.Pd Kepala Sekolah SMA Negeri 54 Jakarta yang telah berkenan memberikan waktu dan bantuannya untuk memberikan informasi dalam penelitian ini kepada penulis serta Didi Wagiman, S.Pd selaku Wakil Kepala Sekolah bidang Kesiswaan, Ibu Intan Nurcahya, S.Ag dan Bapak Abdul Rahman, S.Ag selaku Guru PAI SMA N 54 Jakarta yang sudah meluangkan waktunya untuk menjadi narasumber penelitian ini.

5. Suamiku Tercinta Muhammad Fuad Fahrudin yang selalu memberikan kasih sayang, perhatian, semangat serta kritik dan saran yang membangun sampai penelitian ini terselesaikan.
6. Kepada kakak serta adik-adikku tercinta Ferry Dharmawan, Rydda Karlimah Rawati, Reddy karlimah Dianto, Khusnul Khotimah, Nurur Rizqy Yassyaillah yang terus memberikan semangat dalam penyusunan skripsi ini.
7. Kepada teman-teman mahasiswa JIAI 2008 khususnya Noer, Dede, Ade, Lina, Novi, Pipit, dan Ulfah kehadiran kalian menjadi hal terindah dalam kehidupanku hingga akhir perkuliahan. Serta teman diskusi dan seperjuangan Mutmainnah, Dedy, Diah, Fildzah Semoga ukhawah kita terus berlanjut hingga ajal menjemput kita. Serta kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu karena keterbatasan ruang. Terima kasih telah memberikan bantuan baik moril maupun materil sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Kepada semuanya, penulis mengucapkan terima kasih disertai do'a semoga segala kebaikannya diterima sebagai amal sholeh dan mendapatkan balasan berlipat dari-Nya. Serta proses yang selama ini penulis alami semoga bermanfaat di kemudian hari, sebagai bekal mengarungi kehidupan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan perlu penyempurnaan baik dari segi substansial (isi) maupun metodologi. Oleh karena itu, penulis mengharap kritik dan saran yang konstruktif dari semua pihak guna kesempurnaan skripsi ini.

Jakarta, 17 Januari 2013

Penulis,
Resiva Diana Wati Karlimah